

《单词百科:well-qualified是什么意思?well-qualified怎么发音?well-qualified的解释和用法》

英语单词well-qualified是什么意思?well-qualified怎么读?well-qualified怎么发音?简答网为您整理了well-qualified的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



well-qualified的意思

- 1、完全具备条件的;
- 2、胜任有余;
- 3、高素质的;

well-qualified的相关词组

- 1、as well as 也, 又;
- 2、as well 也, 还有;

- 3、artesian well 自流井，喷水井，钻井；
- 4、abyssinien well 管井；
- 5、absorbing well 吸水井；
- 6、bored well 钻井；
- 7、bore well filter 钻井过滤器；
- 8、be well worth 值得
- 9、be well off 生活过的，处境良好；
- 10、be well known 众所周知；
- 11、be well attended 得到很好的照顾
- 12、be qualified to 能胜任...；
- 13、be qualified for 有...的资格，适于担任...；
- 14、drilled well 管井；
- 15、do well in 成绩好，...做得好；
- 16、do well 做得好，进展好；搞好；
- 17、it is just as well 也是好事，倒也不错，是明智的；
- 18、just as well 幸好，无妨；
- 19、all is well 安然无事；一切皆好；
- 20、go well with 相配；

well-qualified的双语例句

1、There is a shortage of well qualified teachers of foreign languages, especially of French and Japanese.

合格的外语教师还很缺乏,尤其是教法语和日语的.

2、With my educational background and working experience, I believe, I am well qualified for the position.

以我的教育情况和工作经历, 我相信本人能胜任这个工作.

3、She's extremely well qualified for the job.

她完全符合担任这项工作的条件。

4、Jane is well qualified for this teaching job.

简很适合担任这份教职.

5、The staff members of this research institute are well-qualified and all necessary skills are represented.

这个研究所的人马相当整齐.

6、In my estimation, the applicant is well qualified for this job.

据我看, 这位应征者完全具备这项工作的条件.

7、In my estimation, the applicant should be well qualified for this job.

据我看, 这位应徵者完全具备这项工作的条件.

8、All instructors are well qualified to teach their areas of expertise.

所有教员在其教授领域都有良好的资质.

9、A number of well-qualified people have recently left the company.

若干称职的人已在最近离开了这家公司.

10、We are having difficulties in recruiting well-qualified staff.

我们难以招募到素质好的职员.

11、He is well qualified for a forward.

他完全具备做前锋的素质.

12、He is well qualified to do the work.

他十分适于做那工作.

13、She was well qualified for the post.

她担任这职务完全够条件.

14、Because of our past years' experience, we are well qualified to take care of your interests.

因为我们过去的经验, 我们具有极佳的胜任能力来照顾您的权益.

15、Bicubic interpolation is an effective way to get well-qualified high-image, but with high load.

采用双三次插值实现图像放大具有较高的图像质量, 但运算量很大.

以上是简答网为您整理的well-qualified怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于well-qualified的用法、well-qualified的释义、well-qualified的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/well-qualified>

